

Kleine Anfrage

der Abg. Thomas Hentschel und Hans-Peter Behrens GRÜNE

Regiobusse im Landkreis Rastatt und dem Stadtkreis Baden-Baden

Wir fragen die Landesregierung:

1. Welche Verbindungen der Regiobusse gibt es derzeit im Landkreis Rastatt und im Stadtkreis Baden-Baden?
2. Wie viele der unter Frage 1 erfragten Verbindungen wurden seit 2021 zusätzlich eingerichtet?
3. Welche der unter Frage 1 erfragten Verbindungen wurden qualitativ ausgeweitet, insbesondere bezüglich der Fahrgastkapazität der eingesetzten Fahrzeuge, deren Anzahl und deren Taktung?
4. Wie haben sich die Nutzerzahlen im SPNV und auf den Regiobuslinien seit 2021 im Landkreis Rastatt und im Stadtkreis Baden-Baden entwickelt und wie verhalten sie sich im Vergleich zurzeit vor der Coronapandemie?
5. Welche Fördermittel des Landes sind seit 2021 für Regiobuslinien im Landkreis Rastatt und im Stadtkreis Baden-Baden beantragt und letztlich genehmigt worden?
6. Welche zusätzlichen Verbindungen sind aus Anlass der Gartenschau 2025 Freudenstadt & Baiersbronn zusätzlich geplant?

10.7.2025

Hentschel, Behrens GRÜNE

Begründung

Regiobuslinien leisten einen wichtigen Beitrag zur Mobilitätswende. Für den Landkreis Rastatt und den Stadtkreis Baden-Baden ist ein attraktives Busangebot entscheidend, um gleichwertige Lebensverhältnisse, Klimaschutz und touristische Erreichbarkeit zu sichern. Vor dem Hintergrund der landesweiten Regiobus-Offensive, der Einführung des Deutschland-Tickets und Großveranstaltungen wie der Gartenschau 2025 in Freudenstadt & Baiersbronn besteht Informationsbedarf über das bestehende Angebot, dessen Entwicklung seit 2021, die Nutzung sowie die eingesetzten Fördermittel. Ziel der Initiative ist eine transparente Übersicht zur bisherigen Entwicklung und zur weiteren Stärkung des öffentlichen Nahverkehrs in der Region.